

令和4年（2022年）7月11日

西宮市政記者クラブ 各位

西宮市議会における新型コロナウイルス感染症患者の発生について

令和4年7月9日（土）、本市市議会議員が新型コロナウイルス感染症患者であることが下記のとおり確認されました。現在の症状は軽症で、自宅で療養されております。

記

1 該当議員に関する情報

(1) 年代 60歳代

(2) 性別 男性

(3) 経過・症状

7月9日（土）発熱

市内の医療機関を受診し、同医療機関で検査を受検

同日に陽性確定

(4) 職務状況

該当議員は以前からマスクを着用して職務を行っており、7月9日以降、市役所・議会棟には登庁されておりません。

(5) 濃厚接触者

本市市議会議員4名が濃厚接触者と認められましたので、自宅待機としています。

2 市議会の対応

(1) 消毒

当該議員及び濃厚接触者が使用した議員控室、委員会室及び同フロアの共有エリア（トイレ、給湯室、エレベータ等）の消毒を実施しました。

(2) 業務の継続

市議会における業務は通常どおり行っています。引き続き保健所と連携しながら、適切な措置を講じてまいります。

以上

（問合せ先）西宮市議会事務局 電話 0798-35-3383